

Llama Peña Nieto a solucionar conflicto magisterial en Oaxaca, México



México, 20 jun (RHC) El presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, a través de su cuenta de Twitter, anunció que dio instrucciones para que en el marco de la ley se tomen las acciones necesarias para solucionar el conflicto magisterial en Oaxaca.

Lamentó Peña Nieto la pérdida de vidas humanas en el enfrentamiento registrado en Nochixtlán, en el sureño estado de Oaxaca, entre policías y maestros opuestos a la reforma educativa.

Asimismo, el primer mandatario expresó su solidaridad con los familiares de las víctimas y con las personas que resultaron heridas.

Ese enfrentamiento ocurrió entre la Policía Federal e integrantes de la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, quienes rechazan la reforma educativa que impulsa en el país el gobierno del presidente Peña Nieto, al calificarla de punitiva.



Radio Habana Cuba